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REQUERIMENTO N.º_071/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações sobre a reativação do Conselho Municipal de 

Esportes e a criação  do  Fundo Municipal de Esportes na cidade de Jaguariúna. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É de suma importância, a reativação do Conselho Municipal de 

Esportes que encontra-se inativo por muitos anos, gerando prejuízo ao bom 

desenvolvimento de políticas públicas voltadas ao esporte de nossa cidade. Com o 

Conselho atuante é possível que atletas e equipes cadastrem projetos objetivando 

receber recursos para o desenvolvimento das modalidades esportivas. Além desta 

prerrogativa este Conselho que é composto por membros da Sociedade Civil e do 

Poder Público, tem por incumbência fomentar, planejar, assessorar e construir 

políticas públicas destinadas ao Esporte. Concomitantemente há a necessidade de 

criação do Fundo Municipal de Esportes para receber e liberar recursos destinados ao 

setor.  

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária 

realizada nesta Casa de Leis, aos 04 de abril corrente. 

Câmara Municipal e Jaguariúna, 05 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 


